

ASEAN-Japan Academic Forum 2011 の招待発表と討論会に参加しました (2011/12/11)

12月11日(日)、ASEAN-Japan Academic Forum 2011 (AJAF 2011) が東京都立産業貿易センター浜松町館(東京都港区)で、アナワット研究員が招待発表と討論会に参加しました。同フォーラムは、在日アセアン青年ネットワーク(ASEAN YOUTH NETWORK in JAPAN)が主催したイベントで、日本に在住するASEAN(東南アジア諸国連合)出身の若手研究者の交流する場を設けることを目的として開催されました。過去に開催されたフォーラムでは、ASEANと日本人の学生による会話交流、スポーツ交流などを実施しており、今年はいじめての教育に関するプログラムが実施されました。午後からは、招待発表が行われ、アナワット研究員は“Introduction to Tsunami in Japan: Past, Present and Future”(日本における津波: 過去・現在・未来)というテーマで津波の原理、過去日本に襲った津波、東日本大震災における津波、今後の発生が懸念される東海・東南海・南海津波についてプレゼンテーションを行いました。このほか、マレーシア、ミャンマー、シンガポール、カンボジアなどの留学生が登壇しました。その後行われた討論会では、ASEANと日本における“Sustainability development”(持続可能な開発について)というテーマで、自然災害、エネルギー、医療、農業などの観点で意見交流が行われました。



発表セッション



討論セッション